



CONCEJAL JAVIER AHUMADA

Comprometen creación de Oficina de Desarrollo Rural

CURICÓ. Una grato encuentro sostuvo el concejal Javier Ahumada con agricultores del sector El Prado Los Cristales, a quienes ha estado apoyando en la problemática de emergencias pasadas, comprometiéndose a seguir trabajando con ellos desde la conducción del Municipio.

Fabiola Alvarado, secretaria de la agrupación de pequeños agricultores sector El Prado Los Cristales agradeció que Ahumada los haya acompañado. "Los habitantes y trabajadores de esta localidad queremos darle los agradecimientos

a don Javier por todo el apoyo que nos ha dado desde el día uno, desde que nos constituimos como agrupación. Llevamos dos años y hemos recibido mucha ayuda, antes no teníamos ninguna. Hay agricultores que perdieron todo en la sequía, en las inundaciones y queríamos darle los agradecimientos porque es el único que no nos ha dejado solos. Queremos que don Javier nos siga apoyando, en las buenas y en las malas, no solo cuando tengamos problemas, porque nosotros nunca antes habíamos recibi-



Un grato encuentro sostuvo el concejal Javier Ahumada con el mundo rural curicano.

do esta ayuda", expresó.

OFICINA DESARROLLO RURAL

Por su parte, Javier Ahumada agradeció el cariño de los agricultores del sector Los Cristales - Zapallar y se comprometió de ser electo alcalde de Curicó a crear una oficina de Desarrollo Rural municipal, que permita dar una ayuda integral a los agricultores.

Dijo que la idea es que no solo se apoye a los agricultores más pequeños a través de Prodesal, sino que existan profesionales que atiendan las distintas ne-

cesidades de los agricultores, pequeños, medianos y grandes, siendo el desafío continuar con el apoyo en situaciones de emergencia, pero también en materia de seguridad alimentaria y turismo rural. "Estamos comprometidos a seguir apoyándolos tal como se ha hecho hasta ahora y además mi compromiso con el mundo agrícola es crear una oficina de Desarrollo Rural, donde tengan cabida todos los agricultores y seguir apoyándolos para que el mundo rural no siga quedando en el patio trasero de la ciudad", enfatizó.